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平成２９年度第８回教育研究評議会議事要旨

日 時 平成２９年１２月１３日（水）１３：２８～１４：３４

会 場 本部管理棟第１会議室

出席者 山本学長（議長），近藤，小川，四反田，神谷，佐藤，武田，尾野，村岡，

今野，羽渕，後藤，柴山，上田，佐々木，南谷，兒玉，山村，田島各評議員

欠席者 長縄，宮本各評議員

陪 席 金城，関根各理事，中村，山名，島田，志立，藤井各学長補佐

監 事 吉岡監事

議 事

１．平成２９年度第７回教育研究評議会議事要旨の確認

平成２９年度第７回教育研究評議会の議事要旨が確認された。

２．審議事項

（１）諸規則の制定・改廃等について

近藤理事及び小川理事から資料により説明があり，了承された。

３．連絡・報告事項

（１）高齢者医療先端研究センター長の指名について

学長から，平成３０年１月１日から設置される高齢者医療先端研究センターの

センター長について，近藤理事（総務・情報・病院経営担当）を指名する旨の報

告があった。

（２）平成２８年度に係る業務の実績に関する評価結果について

神谷副学長から資料により，１１月２１日開催の国立大学法人評価委員会にて

決定された平成２８年度に係る業務の実績に関する評価結果の概要について報告

があった。

（３）平成２９年度学内補正予算について

金城理事から資料により報告があった。

（４）会計検査院会計実地検査について

金城理事から，１２月５日（火）から８日（金）までの４日間にわたり実施さ

れた，会計検査院による会計実地検査の結果について報告があり，関係者に対し

協力への謝辞があった。

（５）秋田大学「新入生育英奨学資金」の新設について

近藤理事から資料により，みらい創造基金により平成３０年度から新たに実施
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する「新入生育英奨学資金」について報告があった。

（６）秋田大学における大学院生の研究倫理教育の受講状況について

小川理事から資料により，大学院生の研究倫理教育の受講状況について報告が

あり，対象者に確実に受講させるため，各研究科長からも受講について周知願い

たい旨の依頼があった。

なお，学長から，研究倫理教育の重要性についての発言があり，各研究科長に

対し大学院生への受講指導の徹底について，重ねて依頼があった。

（７）平成３０年度科研費申請状況について

， 。小川理事から資料により 平成３０年度科研費申請状況について報告があった

（８）平成２９年度科学研究費の配分状況について

小川理事から資料により，平成２９年度科研費の配分状況について報告があっ

た。

（９）名古屋議定書の発効に係る対応について

小川理事から資料により，名古屋議定書の発効に係る本学の対応について報告

があった。

（10）全学駅伝競走大会について

四反田理事から資料により，１１月４日に開催された全学駅伝競走大会の実施

報告があった。

（11）平成２９年度国立大学法人等国際企画担当責任者連絡協議会について

佐藤国際資源学研究科長（国際交流センター長）から資料により，１１月８日

に開催された標記会議の報告があった。

（12）平成２９年度全国国立大学法人留学生センター長及び留学生課長等合同会議に

ついて

佐藤国際資源学研究科長（国際交流センター長）から資料により，１１月１０

日に開催された標記会議の報告があった。

（13）大学情報データベース（研究者総覧）の入力率について

神谷副学長から資料により，１１月末現在の大学情報データベース（研究者総

覧）の入力状況について報告があり，引き続き内容の充実について協力願いたい

旨の発言があった。

４．その他

（１）スタジアム検討委員会（仮称）の設置について
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学長から，現在秋田市に建設が検討されている新スタジアムについて，本学を

建設候補地として提案していくこととしたい旨の発言があり，今後スタジアム検

討委員会（仮称）を設置し検討を進めたい旨の発言があった。

（２）その他

学長から，１２月２１日（木）から学生主導によるプロジェクションマッピン

グの企画を予定している旨の報告があった。

次回教育研究評議会は，１月１０日（水）１３時３０分から開催することとした。

以 上


